

Hallo,

Etwas verspätet wünschen wir Euch ein schönes neues Jahr!

Natürlich haben wir auch gleich ein paar Neuigkeiten für Euch:

1. Studiengebührenboykott

Bald ist es soweit, bis zum 15.02.2010 sind die 707€ Semesterbeitrag zu zahlen. Wer sich nicht damit abfinden will kann sich auch in diesem Jahr am Studiengebührenboykott beteiligen. Das Geld wird auf einem separaten Konto gesammelt und falls keine 10.000 Studierende zusammen kommen fristgerecht an die Uni weiterüberwiesen. Nach unseren Kenntnissen wurde deshalb noch niemand in den vergangenen Jahren exmatrikuliert. Mehr Infos unter: www.studiengebuehrenboykott.uni-koeln.de

2. Bildungsstreik

Um den Forderungen des Bildungsstreiks weiter Nachdruck zu verleihen findet am 30.01.2010 in Frankfurt eine Bundesweite Demonstration statt. Voraussichtlich wird es Busse aus Köln geben. Mehr Infos unter: www.bildungsstreik-koeln.de

3. Sawicki

Die Debatte in den Medien um die Vertragsverlängerung von Peter Sawicki ging munter weiter. Peter Sawicki, Leiter des IQWiG-Institutes, ist verantwortlich für die kritische Prüfung der Wirksamkeit von Pharmazeutika. Leider wurde sein Vertrag am Donnerstag nicht verlängert. Wer mehr über die Hintergründe lesen will:

<http://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/0,1518,673239,00.html>

<http://www.tagesschau.de/inland/sawicki106.html>

<http://www.zeit.de/2007/14/P-Sawicki>

4. AG Gesundheitspolitik

Wir haben eine neue AG zum Thema Gesundheitspolitik gegründet. Wer Lust hat dort mitzuarbeiten kann gerne mal bei unserem Treffen vorbeikommen. Wir treffen uns jetzt immer montags um 18.30 in der ESG, Bachemerstr. 27.

5. 1404 Unterschriften für eine Verbesserung der Lehre

Bei der letzten Sitzung der Engeren Fakultät (16.12.09) hat die Fachschaft unsere gemeinsame Unterschriftenaktion an den Dekan überreicht. Wir haben es geschafft 1404 Unterschriften zu sammeln. Dafür gab es eine Menge Lob von Seiten der Professoren. Der Dekan will mit den Studierenden jetzt eine sogenannte „task-force“ einrichten. Die personelle Besetzung steht noch nicht fest, wir halten Euch auf dem Laufenden!

Guten Start ins neue Jahr

Kritische Medizinstudierende, Köln

www.krit-med.uni-koeln.de

Treffen jeden Montag um 18.00 Uhr im Café Sandspur, ESG, Bachemerstraße 27!

